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第 ８ 回 例 会 報 告（９月１日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ７５．００％               ・前々回修正出席率   ９５．８３％ 

＜欠席会員＞藤田､原(竜)､檜垣(直)､檜垣(巧)､平尾､桑森､越智(務)､島田､竹田､田中､矢野 

〔免除会員〕原田､門田､松本､宮本､村上､八木 

<8/11 欠席補填>(8/9IAC)藤田  (8/8 今治北)原(竜)､檜垣(圭)､桑森､越智(務)､藤堂､吉田 
◇会長報告・美馬ガバナーをお迎えし、特別会議室にて会長・幹事懇談会を開催しました。 

◇幹事報告・例会終了後記念撮影をしました。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・白石洋治会員：入会時は現在の年齢は高齢だと考えていましたが、まだ

まだ色々なことに挑戦したいので健康に気をつけて頑張っていこうと思います。▼高木幹男会

員：満州事変が前年に起こり「なくな、なくな」（昭和 7 年 9 月 7 日生）と覚えた誕生日です。

今年で日本人男性の平均寿命になりました。若い方々にお任せしたい部分もあるのですが、伝え

ていきたいこともたくさんあるのでさらに元気で頑張っていきます。▼板脇ゆか：入会 1年目の

誕生日が例会日になり、RC との浅からぬご縁を感じています。さらに充実した毎日にするために

RC は重要な存在です。これからも楽しい人生にするためにロータリーの活動は必要になると思い

ますので、よろしくお願いします。 
 

ガバナー公式訪問 
◆美馬精一ガバナー：今治クラブへは22番目のクラブ訪問にな

ります。今治 RC は、四国内のクラブの先駆けとして RC の種を

四国に播き、作り上げてきたクラブであり RC 精神を大切にし

ているクラブだと大西ガバナー補佐から報告を受けていたの

で、訪問を楽しみにしていました。▼ガバナーとして会員の皆

様にお伝えすることは、①今年 1月にサンディエゴで開催され

た国際協議会で話合われた議案についてお伝え致します。会議

初日にカルヤン・バネルジーRI 会長から今年度のテーマとロゴ

の発表があり、テーマの意味は博愛の精神を広めていくために

は自身を深く省りみて人間の本質を高めることです。そのため

には家族を大切にし、今までの継続事業（ポリオプラス、識字

率向上等）をさらにレベルアップし、よき変化を RC 会員自身

の内面から起こし、他者と理解を共有し、RC の最大目的である

世界平和を現実させるきっかけにしなければなりません。その

意を表すためにロゴマークはハート（心臓、こころ）を意識し、1 層目は自分の心、2 層目は具象としての RC

会員自身、3 層目は第 3 者の心を、上部の丸は希望または心を見つめる自分の目を表しています。▼②会員増

強については、2010 年には日本での会員数は 89,700 人となり世界で第 3 位になりました。会員減少の原因と

しては先行きの見えない景気状況や会員の高齢化が考えられます。会員増強のために、家族内（親子・配偶者）

でも会員として参加可能にする、35 歳以下での入会の場合は入会費一部免除、一業種に対しての人数規定の再

考をあげています。③RC としての震災支援は「連続的、公正でこころある奉仕活動」を行うという理念のもと

に 7月 1 日にガバナー会で話し合いがあり、震災遺児への支援（対象者 1,842 名、高校生２万円、大学生４万

円支給）と”５ ｆｏｒ １”（５つのクラブが被災した１クラブの復興や支援をする）の案が話あわれまし

た。最後に 10 月７日、８日の地区大会には全員登録のうえ是非ご参加下さい。 

 
＜ゲスト＞ＲＩ第 2670 地区ガバナー美馬精一様、ガバナー補佐 大西直方様、ガバナー随行員 伊勢英利様 

次 回 例 会（９月８日） 
【 月見夜間例会 】 

日 時 ： ２０１１年９月８日（木） １８：３０～ 

場 所 ： 笹 （TEL:２３－０００１） 

※お土産のお団子をご用意しております。 


